

An alle Regionalschulen, Gesamtschulen
und Gymnasien in Mecklenburg-Vorpommern
Klasse 7 bis 12



„Wir in MV - WIRklich wertvoll!“

Schülerwettbewerb

„ICH – DU - WIR“

Wir leben sie jeden Tag: **Werte**. Unsere Wertevorstellungen oder Haltungen spiegeln sich täglich im Umgang miteinander, im Verhalten oder in der Verantwortung, die wir gegenüber unseren Mitmenschen und unserer Umwelt übernehmen, wider. Eure Schule steht nicht nur für Fairness, respektvolles Miteinander oder Nachhaltigkeit, sondern auch für Gleichbehandlung und Toleranz? Dann berichtet uns davon. Aber schaut auch hin, wenn es mal nicht so gut läuft! Besonders in Krisen ist es schwierig, Werte zu finden und an diesen festzuhalten.

„Wir in MV“ sucht Schulen, Klassen oder Menschen, die Verantwortung übernehmen, die Werte leben, die sich in ihrem Denken und Handeln widerspiegeln. Was zählt im Leben wirklich? Stehen ideelle vor materiellen Werten? Konsum, Verzicht oder mehr Nachhaltigkeit? Formuliert Eure Werte in Bildern, Texten oder Filmen und beschreibt, wie Ihr Werten gegenübersteht. Eurer Kreativität sind keine Grenzen gesetzt!

Warum dieser Schülerwettbewerb? Gegenseitige Unterstützung, einbeziehen, statt auszugrenzen, das sind wichtige Botschaften in diesem Wettbewerb. Wir möchten Schüler*innen sensibilisieren und ermutigen, eigene Wertevorstellungen zu hinterfragen bzw. zu diskutieren und von Euch wissen, was für Euch wertvoll ist oder was Euch Werte bedeuten.

Was erwartet die Gewinner? Insgesamt stellen wir für die drei besten Einsendungen ein Preisgeld in Höhe von insgesamt 1.500 Euro zur Verfügung. Zusätzlich bringen wir die Volleyballerinnen des SSC Palmberg an die Siegerschule und prämiieren diese mit einer Autogrammstunde und einem Probetraining. Eine Mannschaft, die auch für Werte steht: Teamfähigkeit und Fairness sind wichtige Voraussetzungen für den gemeinsamen Erfolg. Ihr wollt lieber mit den Boxern des SC Traktor Schwerin in den Ring steigen? Auch das ermöglichen wir den Gewinnern. Hierbei steht nicht nur der sportliche Aspekt im Vordergrund, sondern auch die Vermittlung von grundlegenden Werten wie Respekt, Regeln und Disziplin. Sie spielen insbesondere beim Boxsport eine besondere Rolle.

In einer Feierstunde im Schweriner Schloss sollen die Preisträgerschulen im Frühjahr 2023 Gelegenheit bekommen, ihre Arbeiten zu präsentieren und sich gleichzeitig mit den Schüler*innen aus anderen Schulen auszutauschen bzw. in den Dialog zu kommen.

Bewerbungsschluss ist der 10. März 2023! Infos gibt es auf unserer Homepage www.wir-in-mv.de oder unter Tel.: 03866 64-9005

Eure Koordinierungsstelle von „Wir in MV“

wir-in-mv.de

Eine Initiative von:



AOK Nordost
Die Gesundheitskasse.

